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開会 午前 11 時 41 分

◎藤原清史副議長

ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。

それでは、ただいまから議長選挙立候補者による所信表明を行っていただきます。今回、所信表

明を行っていただきます候補者は、浜口議員の１名であります。所信表明につきましては、演壇で

行っていただきます。

なお、時間は10分以内でお願いいたします。

それでは、浜口議員、登壇していただき、所信表明をお願いいたします。

浜口議員。

○浜口和久議員

高いところから失礼いたします。

発言許可をいただきましたので、今回の議長選挙の立候補に当たり、所信の一端を述べさせてい

ただきます。

令和２年当初より、コロナウイルスの国内蔓延により、経済活動や市民の社会生活形態もさま変

わりする中、前議長の下、議会にタブレットの導入を決めていただきました。

今後は、社会生活の変化に対応しながらの感覚も取り入れていかなければならないと思いますし、

急な対応も視野に入れた柔軟な議会運営をしていかなければならない部分もあると思いますが、そ

れらも踏まえながら、今まで同様、議員全員参加型の議会改革に努め、議会のあり方調査特別委員

会の流れを止めることなく、議会改革や常任委員会を含めた議会の活性化に努めていきたいと思い

ます。

また、来年度は議員の改選時期でもありますし、コロナ禍の中、三重とこわか国体、三重とこわ

か大会の開催もあり、日程的にタイトな１年になることが予想されますが、議員勉強会の日程や議

論の場をしっかりと確保していきたいと思います。

以上、立候補に当たり所信表明をさせていただきました。今後とも伊勢市議会発展のために全力

を尽くしてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

◎藤原清史副議長

以上で、議長選挙立候補者による所信表明は全て終了いたしました。

これをもちまして全員協議会を閉会いたします。

閉会 午前11時44分


